

Je suis une pomme, voilà mon calvaire - 1/1

Ma confession de pomme... A ma naissance j'ai mal été créé, en fait je suis une pomme et ma vie d'humain est devenue un calvaire !

Salut

Je suis Judas Bricot, oui je vous vois déjà venir à vous moquer sur mon nom, tout le monde en rie. Seulement moi je ne suis pas que ce nom, d'ailleurs je ne suis pas humain... Personne ne veut me croire mais je ne suis pas humain ! Je suis une pomme. Dans ma vie passée j'étais un minéral (de la craie et on me faisait mal en me frottant contre des tableaux noirs, ma dernière phrase fut : "87° ligne la maitresse n'est pas une grosse patatpouffe") et je devais évoluer en granny smith, vous savez les pommes vertes et je me suis loupé et me voilà avec 2 bras, 2 jambes et un truc qui pends entre tout ca.

Les gens me disent que je suis un abricot mais non ! Je le repette je suis une pomme !!! Je suis Smith, de mon prénom grany. Depuis tout petit je m'accroche aux branches des pommier en attendant qu'on me cueille et qu'on me mange mais personne ne veut, je me prend des insultes ou des cailloux dans la tête : - (

Ma vie au quotidien c'est pas facile, comme les vraies pommes je ne devrait avoir qu'un seul appendice : ma queue; alors j'essai de m'en servir tant que possible mais j'ai fini en hopital psychiatrique et ils m'ont donné du déserbant bizarre avec un mauvais gout, j'avais beau leur repetter que ma chair allait avoir mauvais gout après ils s'en fichaient, saleté d'humains !

Le calvaire de ma vie ne s'arrete pas seulement là ! Comme toute bonne pomme ben j'ai eu envie de m'accoupler alors dans le boutin téléphonique j'ai trouvé une madame Golden, je suis allé la voir et je lui ai expliqué que je voudrais bien m'ouvrir à elle et lui mettre ma graine en elle qu'elle puisse féconder un beau pommier qui fera des fruits vert et jaune. Je pensais qu'elle allait me comprendre parce que elle aussi devait être une pomme mais non... Je me suis retrouvé derrière des barreaux... Peut être qu'elle était en fait elle aussi une erreur de nom et que c'était un abricot...

Quoi qu'il en soit depuis j'ai pris conscience de ma tare : mon humanisme; alors je me suis vouté complètement (comme ces humains ridés avec des cannes) et je laisse dépasser au dessus de ma tête ma tige. Je ne m'habille que en vert et je ne mange que de la terre et je suce des pierres (comme le font les pommiers). Je me suis aussi mis au sirop sport à la pomme pour mieux être proche de mes congénères qui ont eu le privilège de subir l'ultime honneur de passer à l'état de concentré. (j'ai eu l'idée du sirop sport grâce au site [de la médiocrité](#))

Oui je suis une pomme pensante, oui j'ai 2 jambes et 2 bras et un sexe pendant au lieu de une seule queue. Oui j'ai une bouche. Oui j'ai une peau de chair rousse et non celle d'une pomme verte. Oui je m'appelle judas bricot et oui je devrais normalement m'appeller granny smith. Et alors ?? J'en ai marre qu'on me prenne pour ce que je ne suis pas ! JE SUIS UNE POMME !!!

J'ai aussi trouvé une aide auprès des mes amis de l'échec ([voici leur site](#)), car comme eux j'ai échoué ma vie, je suis carrement un humain, le pire échec au monde et j'essai grâce à eux de m'y encren d'avantage afin de regresser vers l'état de végétal, seul eux mon écouté et mon aidé.